

# Les jardins du château de Villandry



Arts de l'espace

Entre 1908 et 1918

Art du jardin à la française (1 ha)

Lieu Villandry

Auteur Joachim Carvallo



Les premiers jardins à la française datent du XVI<sup>ème</sup> siècle. Ils ressemblent aux jardins italiens que les rois français ont pu admirer lors des guerres d'Italie. Pour les créer, on recherche la perfection : on essaie de maîtriser la nature en donnant des formes géométriques aux bassins, aux parterres, aux haies basses (buis), aux arbustes, aux allées. On y trouve donc des carrés, des rectangles, des cercles ou demi-cercles. La symétrie règne. A Villandry, les parterres sont essentiellement composés de légumes. Ils datent de la Renaissance, puis ils ont disparu et ont été réaménagés au début du XX<sup>ème</sup> siècle par Joachim Carvallo.